
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 314 / 2023

CONCEDE A MEDALHA DO MÉRITO 
EDUCACIONAL “PROFESSORA ÁUREA 
SILVEIRA PEREIRA” À SRA. ANA 
MARIA PEREIRA.

O VEREADOR abaixo signatário, nos termos do art. 4º da Lei Municipal nº 5.385, de 2013, propõe o 
seguinte

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO

Art. 1º Concede a Medalha do Mérito Educacional “Professora Áurea Silveira Pereira” à Sra. ANA MARIA 
PEREIRA.

Art. 2º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua 
publicação.

Sala das Sessões, em 12 de setembro de 2023.

Wesley do Resgate
VEREADOR



JUSTIFICATIVA

Ana Maria Pereira é filha de Expedito José Pereira e Benedita Rita Pereira. Sua mãe era natural 
do bairro Fazenda Grande, enquanto seu pai vinha da comunidade de Cruz Alta. Sua família é 
composta por cinco filhos, sendo duas mulheres e três homens, sendo a segunda filha do casal. É uma 
mulher grata, em primeiro lugar, a Deus e aos pais por tudo recebido! 

Infelizmente, seu pai a deixou em outubro de 2021, porém, pôde testemunhar sua felicidade 
ao trabalhar em escolas e apoiar não apenas as instituições de ensino, mas também suas respectivas 
famílias.

Sua jornada como funcionária pública começou em 1985, durante a gestão do saudoso Simão 
Pedro de Toledo, quando ingressou como professora. Dedicando-se integralmente à educação, serviu 
por trinta anos até à aposentadoria em 2013. Durante esse tempo, teve o privilégio de iniciar a carreira 
na primeira gestão do nosso querido Jair Siqueira em 1992, e conquistou   aprovação em concurso 
público em 2005. Como supervisora, percorreu diversas escolas, embora algumas delas já não existam 
mais, como as das localidades de Sobradinho, Imbuia, Cajuru, Farias e Serrinha.

A Agraciada expressa profunda gratidão, desejando muitas bênçãos de Deus sob a estimada 
Jael Torres Brandão, que ocupava o cargo de Secretária da Educação, e à Sonia Silveira Pereira, sua 
chefe de departamento.

Em 2019, retornou à Escola Municipal Josefa Azevedo Torres como vice-diretora, posição 
que ocupa até hoje. Nesta jornada jamais poderia esquecer de agradecer ao ex-diretor Rinaldo Vieira, 
a Jéssica Tavares e a atual diretora, Simone de Fátima Madureira. Celebrando esta conquista com 
todos os membros de nossa escola, reconhece a importância de cada um no crescimento, 
florescimento e geração de novos frutos desta instituição.

Hoje, seu coração transborda de gratidão ao receber esta homenagem. Expressa profundo 
agradecimento ao estimado vereador Wesley do Resgate por proporcionar tamanha alegria. Que Deus 
continue abençoando infinitamente!

Sala das Sessões, em 12 de setembro de 2023.

Wesley do Resgate
VEREADOR


